

Ayutla, la brisa del primer gobierno comunitario en Guerrero #Reportaje

Por: La coperacha. 24/10/2022

8. Ayutla, la brisa del primer gobierno comunitario en Guerrero

Este octavo reportaje de la serie radiofónica [Vientos de Autonomía](#) es la apertura para conocer la experiencia de Ayutla de los Libres, la cual emergió en 2018 como el primer gobierno municipal comunitario de Guerrero.

Su población campesina de los pueblos mepha'a, tuun savi, mestiza y afrodescendiente no ha tenido una lucha fácil para cambiar el sistema de partidos políticos al de usos y costumbres, debido a la inseguridad, a los cacicazgos locales, al abandono institucional y a la arraigada discriminación.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La cooperacha

Fecha de creación

2022/10/24